
【小田土建さんが溝に鉄板を設置してくださいました！】 【ひよこかわいかったかな？】 

  １１月１日（日）に嘉万公民館前グラウンドで『あつまれ  どうぶつの森   in  KAMA』を開催 

しました。市内・市外からイベント関係者を含めて、総勢３６３名の方が来場されました！ 

  動物と触れ合った子どもたちから『ポニー乗ったよ！！』『ひよこかわいいね～♪』といった 

声をきけてとても嬉しかったです。このように当日を迎えられたのは、事前準備から当日まで 

関わっていただいた関係者の皆様と当日足を運んでいただいた観客の皆様のおかげです。 

本当にありがとうございました！ 

  日本だけでなく世界中で新型コロナウィルス感染症の感染が広がっていますが、このイベ 

ントの最大のテーマである《コロナ禍の閉塞感を打破しよう》という関係者の共通の思いが少 

しでも皆様に伝わったのならば幸いです。 

  公民館行事として初めての試みで不安もありましたが、これからもコロナ禍でもできること、 

コロナ禍だからこそできることを常に考え､共和地域を盛り上げるイベントを企画していきます 

ので、地域の皆様のご協力とご参加をお願いします！ 

    
 

 

【篠田市長もいらっしゃいました！】 【ポニーの乗り心地はどうだったかな？】 

【地元の高校生もバンド演奏で盛り上げてくれました♪】 【中本教育長もいらっしゃいました！】 



★１１月１２日（木） 秋芳桂花保育園のみんながお散歩に来てくれました★  

   １０月２５日（日）に秋芳まるごと自然教室を開催しました。今回は、八代ぬくもりの里グラウンド前の 

    畑に植えていたサツマイモを収穫しました。 

    八代の豊かな土壌で育ったサツマイモは、発色もよく軽トラック1台分も実っていました！子どもたち 

    も一生懸命収穫していました！ 

    収穫したサツマイモは、スティックにしていただきました！お土産もいっぱいありましたね♪ 

☆10月25日（日） 秋芳まるごと自然教室でサツマイモを収穫しました☆ 

      １１月１２日（木）に秋芳桂花保育園のみんなが公民館にお散歩に来てくれました。 

      銀杏の葉が黄色く色づいて絨毯のように散っている上で写真を撮りました！ 

      また、みんなで《ふえおに》をしました。公民館前の広いグラウンドでみんな元気よく 

      走り回っていました。私も鬼として参加し、みんなを追いかけ回したので、汗だくにな 

      りました！久しぶりにいい運動になりました。今度は《インドのおじさん》と一緒に鬼ご 

      っこをしましょう！！ 

     １１月５日（木）に秋芳桂花保育園で『親子で楽しいお弁当の会』が開催されました。 

      まずお遊戯を披露し、その後親子でレクリエーションをしました！みんな一生懸命お遊戯に 

          取り組んでいました。 

       レクリエーションの後に、親御さんと一緒にお弁当をいただきました！みんなお父さん、 

          お母さんとの一時を楽しんでいました♪ 

☆１１月５日（木） 秋芳桂花保育園でお弁当の会が開催されました☆ 

To Be Continued..（つづく） 


